
ADHERENTS PAU A VELO 
Le choix de Catherine Chevalier 
aménagement d'Idron / avenue de Béarn  
 
pour moi c'est clairement l'aménagement d'Idron / a venue de Béarn repéré sur le blog et que 
j'ai vu sur place, en termes d'esthétique et d'invi tation au vélo  ! 
 
 

 
 

 
 

 


